
 Interrogazione n. 1571
presentata in data 12 febbraio 2014
a iniziativa del Consigliere Carloni
“Riqualificazione Aeroporto di Fano – Asfaltatura pista”
a risposta scritta

Premesso che:
- la struttura aeroportuale di Fano necessita di un intervento di asfaltatura della pista che

consentirebbe di aumentare il livello di sicurezza del piccolo scalo aeroportuale e di
incentivare i voli di logistica e di turismo, oltre a tutta una serie di attività connesse quali
scuola di volo, paracadutismo, attività commerciali e di ristorazione che hanno sede
nell’aeroporto;

- grazie all’impegno di tutte le forze politiche locali ed alla disponibilità dell’ENAC (Ente
Nazionale per l’Aviazione Civile) si è reso disponibile un finanziamento statale per
l’asfaltatura della pista;

- è già stato definito il progetto esecutivo per tale intervento;
- in data 17 ottobre 2013 ha avuto luogo presso la Regione Marche una riunione con i

rappresentanti del Comune di Fano, della Provincia e della società Fanum Fortunae allo
scopo di discutere circa gli aspetti ambientali relativi al progetto esecutivo di riqualifica-
zione della pista di volo sullo scalo di Fano e la possibilità di sottoporre l’intervento a
verifica di assoggettabilità a V.I.A.;

INTERROGA

la Giunta regionale per conoscere:
1. le motivazioni per cui la Regione Marche, vista l’importanza dell’intervento, non ha

ancora fornito alcuna risposta all’ENAC mettendo a rischio il finanziamento statale, con
grave danno per tutta l’economia locale;

2. come intende procedere e quali iniziative intende attivare, nello spirito di leale collabo-
razione, per giungere al rapido completamento dell’opera e scongiurare la possibilità di
uno storno del finanziamento statale


